

**STADT-NOTIZEN**

**Selbsthilfe.** Die Hollabrunner Selbsthilfegruppe „Seele in Not“ kommt am Dienstag, dem 4. August, zu ihrem monatlichen Informations- und Erfahrungsaustausch im Landesklinikum Hollabrunn (Gruppenraum der Tagesklinik) zusammen. Beginn: 18.30 Uhr. Die Gesprächsrunde richtet sich nach dem Bedürfnis der Besucher. Eigene Selbstheilungskräfte sollen entdeckt und gestärkt werden. Ein Einstieg in die offene Gruppe ist jederzeit möglich. Kontakt: 0664-2701600, seele-in-not@a1.net.

**Papica-Schießen.** Der ÖKB-Stadtverband Hollabrunn lädt am Samstag, dem 22. August, zum 3. Bruno Papica Gedächtnisschießen sowie zum Steckerlisch-Essen auf der Anlage des Hollabrunner Schützenvereins 1716 (Wienerstraße 55a). Den Ehrenschatz übernimmt Nationalratsabgeordneter Christian Lausch, der auch sämtliche Siegetrophäen zur Verfügung stellt. Beginn ist um 10 Uhr (Einlass ab 9 Uhr). Für den Bewerb kann beliebig oft nachgekauft werden. Nennschluss ist um 16 Uhr. Der Reinerlös dient zum Ankauf eines neuen Gewehres für die Sektion Luftgewehrschießen. Leiter der Veranstaltung ist Heinrich Kaim.

# Bau im Stadtzentrum: Startschuss steht bevor

**Urban-Wohnungen** | Mitte September soll mit den Arbeiten losgelegt werden, verrät Anton Urban. Alle Gewerke seien nun vergeben.

Von Christoph Reiterer

**HOLLABRUNN** | Schon seit Jahren bietet die Baustelle von Anton Urban zwischen Sparkassegasse und Koliskopplatz keinen besonders attraktiven Anblick. Doch nun scheint endlich Land in Sicht, wie der Lehrer und Geschäftsmann aus Schalladorf auf NÖN-Nachfrage vermeldet. Mitte September soll hier im Stadtzentrum der Bau von frei finanzierten Eigentumswohnungen starten. Die Nachbarn seien bereits informiert worden.

Erst letzte Woche seien die letzten Gewerke vergeben worden und habe Baumeister Aichinger grünes Licht für die Durchführung bekommen, verrät Urban. Er zeigt sich erleichtert, dass die langwierigen Planungsarbeiten nun endlich abgeschlossen sind. Zuletzt sei noch einmal umgeplant worden.

Urban rechnet mit einer Bau-



Vor sechs Jahren waren die Abbrucharbeiten abgeschlossen und Anton Urban wollte mit dem Bau einer Shopping-Passage samt Bürogebäude loslegen. Dass dann noch einige andere Brocken aus dem Weg zu räumen waren, damit hatte er damals selbst nicht gerechnet. *Foto: NÖN-Archiv*

zeit von drei Jahren. Es wird Wohnungen in verschiedenen Preisklassen geben. Dass Gehsteig und Abgrenzung am Koliskopplatz kein schöner Anblick

mehr waren, räumt Urban ein. Aufgrund des anstehenden Baustarts würde sich die Reparatur oder die Errichtung eines Holzzaunes nun aber erübrigen.



## Fotoshooting im Ferienspiel

**HOLLABRUNN** | Vergangene Woche besuchten mehrere Kids im Rahmen des Hollabrunner Ferienspiels mit Fritz Tradinik, dem Obmann des Fotoclubs, die Pferde-Ranch in Sonnberg. Nach kurzer, liebevoller Einführung durch Pferdeflüsterer Martin Wimmer geleitete Alexandra Patzal die Kinder auf die Weide. Dort konnten sie die Tiere aus nächster Nähe fotografieren und streicheln. Danach ging es in die Dunkelkammer, wo sie, angeleitet durch Friedrich Weber, ihre persönlichen Fotogramme ausarbeiteten. Zuletzt wurden lustige Fotos im Studio geschossen. Beim abschließenden Betrachten der vielen Bilder auf der Großleinwand konnten sich die Eltern von der Begeisterung der Kinder beim Fotografieren überzeugen. Am Foto im Studio (Mitte): Sophie Brunthaler, Nicole Gröger, Jasmin Jöbstl, Björn Pes, Fidelia Platzer, Madlen und Marvin Schwächerl, Katharina Strell, Alina Weidinger.

*Fotos: privat*